

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Penelitian yang dilakukan di Dinas Perhubungan dan Lalu Lintas Angkutan Jalan Provinsi Jawa Timur bertujuan untuk mengetahui prosedur penyampaian anggaran kepada pemerintah pusat dan mengetahui hasil evaluasi penerapan anggaran. Metode yang digunakan dalam penelitian adalah survey lapangan dan wawancara dengan seksi anggaran. Berdasarkan hasil penelitian di Dinas Perhubungan dan Lalu Lintas Angkutan Jalan Provinsi Jawa Timur di Bidang Udara, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

Anggaran pada dinas perhubungan dan lalu lintas angkutan jalan pada bidang udara provinsi jawa timur adalah Anggaran adalah rencana operasional keuangan yang mencakup suatu estimasi pengeluaran untuk suatu jangka waktu tertentu dan rencana penerimaan pendapatan untuk membiayainya. Anggaran pada kantor bidang udara dinas perhubungan dan lalu lintas angkutan jalan meliputi Pendapatan asli daerah, pendapatan transfer, pendapat lainnya, belanja gaji, belanja pegawai, belanja barang dan jasa dan belanja modal.

Pihak yang terlibat adalah bendahara pengeluaran bertugas, bendahara penerimaan, bendahara pengeluaran pembantu, bendahara penerimaan pembantu, bendahara pengeluaran pembantu dan bendahara penerimaan pembantu. Evaluasi penerapan anggaran yang terjadi di kantor bidang udara berdasarkan hasil analisis

data terjadi selisih lebih yang cukup banyak dalam pembiayaan anggaran pada perbandingan tahun anggaran 2014, realisasinya dan tahun anggaran 2015

## **5.2 Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang telah disampaikan maka dapat dikemukakan beberapa saran yang mungkin bagi instansi pemerintahan khususnya pengguna anggaran:

1. Instansi pemerintahan diharapkan mampu mengelola sisa lebih pembiayaan yang cukup banyak sebagai dana cadangan keuangan kantor sebagai tambahan keperluan kantor atau sebagai dana cadangan untuk anggaran yang akan datang apabila terjadi selisih kurang pembiayaan.

## DAFTAR PUSTAKA

Dinas Perhubungan. 2014. *Standard Akuntansi Instansi Dinas Perhubungan*. Jakarta: Dinas Perhubungan

Kusnadi. 2004. *Akuntansi Pemerintahan Publik*. Malang: Unibraw

Moh.Mahsun., Firma, S., dan Heribertus, A.P. 2013. *Akuntansi Sektor Publik*, Yogyakarta: BPFY-Yogyakarta

NurlanDarise. 2008. *Akuntansi Keuangan Daerah*. Jakarta: Indeks

<https://erwinnote.wordpress.com/2011/05/09/pengertian-dan-fungsi-anggaran/>

<http://ppakpkelasreguleryogya2013.blogspot.com/2013/06/psap-no-02-laporan-realisisi-anggaran.html>

<http://nova-melati-impian.blogspot.com/2011/10/psap-02-laporan-realisisi-anggaran.html>